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Verbale n.74 

Il giorno 16 Settembre 2022 alle ore 10,30 presso la stanza delle Commissioni si riunisce 

la Prima Commissione Consiliare convocata da verbale per discutere i seguenti punti 

all’o.d.g.: 

 Lettura ed approvazione del verbale precedente; 

 Proposta di deliberazione “Controversia Comune di Corleone/Curatela fallimentare 

Amia S.p.a.- R.G. n.4047/2019 Tribunale di Termini Imerese - Accordo transattivo-

Riconoscimento debito fuori bilancio” 

Risultano presenti il Presidente della Commissione Colletto Salvatore e il componente 

Grizzaffi Giovanni Francesco. Constatata la mancanza del numero legale si rinvia di 

un’ora ai sensi dell’ art. 25 comma 1. Trascorsa un’ora dopo la prima convocazione alle 

ore 11,30 risultano presenti il Presidente Colletto Salvatore, il componente Grizzaffi 

Giovanni Francesco e  l’ Assessore Schillaci Salvatore. Constatata la presenza del 

numero legale si dichiara aperta la seduta. Si passa al primo punto all’ O.d.g. lettura ed 

approvazione del verbale precedente che viene letto ed approvato all’unanimità dei 

presenti. Si passa al secondo punto all’ O.d.g. Proposta di deliberazione “Controversia 

Comune di Corleone/Curatela fallimentare Amia S.p.a.- R.G. n.4047/2019 Tribunale di 

Termini Imerese - Accordo transattivo-Riconoscimento debito fuori bilancio”. Alle ore 

11,35 esce il Segretario verbalizzante Pomilla Giuseppe ed entra la Segretaria 

verbalizzante Castellano Giovanna. Prende la parola il Presidente della Commissione 

Colletto chiedendo all’ Assessore Schillaci chiarimenti in merito allo stato della natura 

del debito. L’ Assessore Schillaci al fine chiarire meglio  quanto chiesto dal Presidente 

della Commissione, dà lettura della delibera di Giunta n. 25 del 30/01/2022, 

soffermandosi sulle prestazioni rese da AMIA negli anni dal 2003 al 2007 nonché dal 

decreto ingiuntivo  n.679 (2015) relazionando fino ad arrivare all’ odierna proposta che 

come già specificato prevede una riduzione del debito da € 208.344,17 a                            

€ 110.000,00. Dopo la discussione dove i componenti sono intervenuti, la 

Commissione esprime parere favorevole al riconoscimento del debito fuori bilancio. 

Interviene il Presidente Colletto il quale dopo la discussione dichiara chiusa la seduta 
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alle ore 13,50, facendo notare che la Commissione esprime parere favorevole con la 

stessa raccomandazione dei revisori dei Conti  cioè di mandare l’atto alla Corte dei 

Conti. 

Il Presidente della Commissione                                                                                                     

F.to Colletto Salvatore                                                          

Il componente                                                                                                                                 

F.to Grizzaffi Giovanni Francesco 

L’ Assessore                                                                                                                                          

F.to Schillaci Salvatore 

La Segretaria Verbalizzante                                                                                              

F.to Castellano Giovanna  

 


